

La altruista apuesta entre ex jugadores de América y Cruz Azul

Miguel Layun y Tito' Villa le ponen un sabor extra a la semifinal del Apertura 2024 protagonizada por el Clásico Joven.

Mediante redes sociales, Miguel Layun y Emanuel Tito' Villa protagonizaron una llamativa discusión en torno a la polémica acción de Carlos Rodolfo Rotondi que se llevó los reflectores en el partido del pasado jueves correspondiente a la ida de las semifinales del Apertura 2024 entre las Águilas del América y la 'Máquina

Celeste' de Cruz Azul. En su discusión, los hoy analistas de televisión acordaron una apuesta con fines benéficos.

La apuesta entre Layun y Tito' Villa En su cuenta de X (antes Twitter) el ex jugador del conjunto 'Azulcrema' publicó un breve metraje de la acción de Rodolfo Rotondi sobre Kevin Álvarez que generó gran división de opiniones por posiblemente haber significado la tarjeta roja para el jugador 'Celeste'

cuando el árbitro incluso señaló falta del americanista.

Ante eso, Emanuel Villa comenzó una discusión que fue subiendo de ánimos, hasta que par de posteos después, Miguel Layun directamente lanzó el reto: "¿El que pierda el domingo paga \$50,000 a una fundación?" a lo que abiertamente el ex jugador de la 'Máquina' accedió con una advertencia: "50.000 pesos a una fundación! El domingo, aunque manden al Gato Ortiz

a pitar, nadie los salva!"

Será hasta este próximo domingo 8 de diciembre que se conozca el desenlace de este imperdible enfrentamiento en la ante sala de la final. Al momento, quien lleva la ventaja es el cuadro 'Cementeró' pues aunque los primeros 90 minutos terminaran igualados sin anotaciones, es el bicampeón quien está obligado a llevarse la victoria pues el empate global concederá el pase a la serie por el campeonato a Cruz Azul.

SECCIÓN B

SÁBADO 7 DE DICIEMBRE DE 2024

Boxeo

"Pensé en vengar a Mike Tyson"

'Canelo' Álvarez aseguró que se siente triste por 'Iron Mike' y su pelea en contra de Jake Paul, por lo que pensó en aceptarle la pelea al influencer.

La pelea entre Mike Tyson y Jake Paul sigue dando de qué hablar en el mundo del boxeo y, ahora, fue el turno de Saúl 'Canelo' Álvarez para dar su opinión sobre lo ocurrido con 'Iron Mike', quien perdió ante el influencer, por lo que el pugilista mexicano sintió la necesidad de aceptarle la pelea al también youtuber.

"Me siento triste por lo que vi de Mike Tyson. A su edad no se pueden hacer ese tipo de cosas. Pero bueno, fue negocio para ellos y está bien. Pensé en vengar a Mike Tyson cuando vi la pelea (contra Jake Paul), cuando vi esa injusticia, ya veremos (si se da), ahora estoy en mis cosas", indicó el nacido en Guadalajara, Jalisco.

Tiene una 'oferta' de Jake Paul Desde hace tiempo que 'Canelo' Álvarez tiene un reto por parte de Paul; sin embargo, el campeón de los pesos Supermedianos ha hecho caso omiso a la propuesta, misma que no rechaza del todo porque ya comentó en una ocasión que lo consideraría cuando se retire del boxeo profesional.

"Cuando termine con el box (al más alto nivel), ¿por qué no? Sí, tal vez lo haría. Creo que es bueno porque llama la atención de los fans que normalmente no ven el boxeo, o que no saben nada de box. Ellos ven a Jake Paul, él atrae fans de otro mundo ¿cierto? eso es bueno porque todos disfrutan", indicó el Canelo en entrevista con The Full Send Podcast.

Aún no tiene rival para mayo Siguen lloviendo ofertas para que 'Canelo' Álvarez y su pelea en el mes de mayo de 2025; sin embargo, su equipo y él no han tomado una decisión, pero uno de los peleadores que se colocan como un posible rival es William Scull, campeón Supermediano de la FIB y Christian Mbilli, quien lidera el ranking de las 168 libras por parte del CMB.



Cruz Azul

Los millones que separan a Chiquete de Cruz Azul



El cuadro cementero está muy interesado en el canterano de Chivas para que sea refuerzo.

A pesar de que están jugando la ronda de semifinales ante las Águilas del América, la directiva de Cruz Azul ya busca refuerzos en el mercado para poder apuntalar el plantel comandado por Martín Anselmi. Uno de los jugadores que más le interesa a la Máquina es Jesús Orozco Chiquete, quien actualmente pertenece a Chivas.

De acuerdo a rumores, la Máquina ofreció al Guadalajara 8 millones de dólares pero esta propuesta fue rechazada debido a que el

Chiverío buscaría más dinero. Según información de ESPN, la cláusula de rescisión del canterano rojiblanco es de 11 MDD.

A pesar de que es una cifra sumamente alta dentro del mercado mexicano, el conjunto de la Noria estaría dispuesto desembolsar la cantidad antes mencionada para hacerse de los servicios del seleccionado nacional para que sea refuerzo de la plantilla de cara al 2025.

Cabe mencionar que se viene un año sumamente cargado para los cementeros, pues además de afrontar los torneos de Clausura y Apertura, el equipo cementero también tendrá participación en la nueva edición de la Concacaf Liga de Campeones y también en la Leagues Cup.

Deportivo Toluca

La racha que Antonio Mohamed comenzó y ahora buscará terminar



El estratega argentino buscará conseguir un título de liga con la misma escuadra a la que alguna vez se lo negó.

Cada vez cobra más fuerza la inminente llegada de Antonio 'Turco' Mohamed al banquillo de los Diablos Rojos de Toluca, siendo esta su décima aventura por el circuito mexicano. El estratega argentino ha ganado tres títulos de liga, el más reciente con los Rayados de Monterrey, antes las Águilas del América, y el primero, con los Xolos de Tijuana. Mismo que hoy en día cobra un sentido distinto siendo que se

hizo con aquel Apertura 2012 ante su hoy equipo 'Escarlata' y además, lo hizo en el Nemesio Díez.

La "maldición" que Mohamed comenzó y ahora buscará terminar. El último título para los Diablos Rojos de Toluca llegó en el denominado Bicentenario 2010 cuando tras empatar en el marcador global, fue por la vía de los penales derrotaron a Santos Laguna y ante su afición, se hicieron con su décimo título de liga.

Par de años después, regresaron a la serie definitiva por el título, misma que fue la que Antonio Mohamed les arrebató y ahí

comenzó esa sequía de títulos de más de 10 años en la que además, han perdido múltiples finales y por si fuera poco, dos de ellas en su propia cancha:

Apertura 2012 | Toluca 1-4 Tijuana
Clausura 2018 | Toluca 2-3 Santos
Apertura 2022 | Pachuca 8-2 Toluca

Ahora que Paiva abandona al equipo tras dos torneos consecutivos de quedarse en cuartos de final y además no haber podido anotar un solo gol, se abre la oportunidad de que Antonio Mohamed explote al máximo este multimillonario proyecto y pueda acabar con esa sequía y mala racha a la que él dio pauta hace más de una década.

Cruz Azul

Cruz Azul, con saldo favorable cuando cierra de local en semifinales



El cuadro cementero tiene todo en sus manos para regresar a la final del fútbol mexicano.

Tras empatar a cero goles en el juego de ida, el conjunto de Cruz Azul tiene en sus manos eliminar al América para estar de nueva cuenta en la final del fútbol mexicano. La estadística está de su lado, pues de las nueve veces que cerró como local en semifinales, solamente en una quedó fuera.

Desde que se instauraron los torneos cortos, el conjunto de la Noria ha estado nueve veces en la

semifinal y la primera de ellas se dio en el Invierno 97, cuando se midieron al Atlante. En aquella ocasión, los cementeros avanzaron a la final gracias a que ganaron el global 2-1.

Fue hasta el Clausura 2005, cuando los cementeros regresaron a dicha instancia y se midieron al América de Cuauhtémoc Blanco, Guillermo Ochoa, Claudio López y compañía. En aquel año, la Máquina no tuvo oportunidad alguna y perdió los dos juegos por 3-1 para dejar un 6-2 final en el global.

Posteriormente en el Clausura 2008 y Apertura 2009 volvieron a las semifinales, en donde fueron San Luis y Monarcas Morelia los eliminados. En el Clausura 2013 dejaron en el camino a Santos Laguna y en el Apertura 2018 a los Rayados de Monterrey.

Ya en el Clausura 2021 y Clausura 2024, el conjunto cementero volvió a salir victorioso tras eliminar a los Tuzos del Pachuca y Monterrey, respectivamente. Ahora la racha está de su lado, pero los celestes buscarán romper el maleficio y propinarle la primera eliminación en Semifinales a los azulcremas en los últimos 25 años.



Clásico Joven

¿Cuántas veces ha eliminado el América a Cruz Azul cerrando como visitante?

Para las Águilas no es "terreno desconocido" derrotar al cuadro 'Celeste' cerrando la serie en calidad de visitantes.

Luego del empate de anoche en la ida de las semifinales del Apertura 2024, las Águilas están obligadas a ganar forzosamente el partido del próximo domingo si desean conseguir su pase a la gran final del torneo y tener la oportunidad de consagrarse como el primer tricampeón de los torneos cortos. Cualquiera otro resultado, cortará de tajo sus ilusiones y pondrá a Cruz Azul con la oportunidad de alzar su décimo título de liga.

Sin embargo, para las Águilas no es algo nuevo el afrontar circunstancias de este estilo, en el amplio historial de esta rivalidad dentro de las instancias de eliminación, se han presentado 6 ocasiones en las que el América terminó por eliminar a la 'Máquina' cuando ha tenido que cerrar como visitante, incluso en dos de ellas, el resultado en la ida fue un empate, tal como el presente campeonato.

Señalar que solamente el conjunto 'Celeste' eliminó una vez al América cuando cerró como local, aquello fue en la temporada 91/92, con ambos compromisos disputándose en el estadio Azteca y con Cruz Azul habiendo ganado el partido de ida por 0-4.

CENTURY21MEXICO.COM/PINSA

OPORTUNIDAD 21 PINSA

**RENTA DE LOCAL COMERCIAL
EN EL CENTRO DE TEPIC**



\$27,500 MXN /mes

San Luis 33, Tepic Centro,
Tepic, Nayarit, CP 63000

» CARACTERÍSTICAS:

Terreno: 244.2 m² Baños: 7
Construcción: 340.0 m² Estacionamiento: 1
Frente: 6.3 m Oficinas: 6
Fondo: 34.8 m Uso de Suelo: Comercial
Niveles: 2 Estado de Conservación: Bueno

Local comercial ideal para oficinas o negocios, ubicado en una zona estratégica con acceso a avenidas principales y vías rápidas en el corazón de Tepic.

☎ 311 214 1802 Av. Del Valle No. 89-9, Ciudad Del Valle, 63157 Tepic, Nayarit

CENTURY 21.
Pinsa

ALICAMEDIOS

7 A 8 AM

Noticias por la Radio

la Mejor 96.5 FM
¡AQUÍ NOMÁS!

NOTICIAS POR LA RADIO
CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

© LAMEJORDEXTLAN96.5FM LAMEJORDEXTLAN96.5FM LAMEJORDEXTLAN96.5FM



Club América

Se aleja el fichaje estelar de las Águilas del América

Los Tuzos de Pachuca habrían detenido las negociaciones por Oussama Idrissi con el conjunto 'Azulcrema'.

Uno de los rumores que más han sonado en los últimos meses en torno al fútbol de estufa en México, era el de la posible llegada de Oussama Idrissi a las Águilas del América. El neerlandés nacionalizado marroquí que fue la sensación del conjunto de la Bella Airosa en el primer semestre del año, sonaba para llegar a Coapa desde que culminó el pasado Clausura 2024, pero ahora, a prácticamente nada de que finalice el Apertura 2024, parece que se vuelve a alejar la posibilidad.

Se "enfriará" lo de Idrissi

Según reporta Carlos Rodrigo Hernández de Fox Sports, Pachuca ha detenido las negociaciones con las Águilas del América. El conjunto 'Azulcrema' ya tenía muy avanzada la incorporación del camiseta #11 y la misma fuente anunciaba que inclusive ya se tenía confirmada su llegada al Nido una vez que concluyera la participación del cuadro hidalguense en la Copa Intercontinental.

Esto se ha pausado puesto que en el contrato del marroquí, existe una cláusula que le brinda prioridad a propuestas europeas sobre las de la Liga MX, y ahora se señala que ha llegado justamente una oferta de Europa, lo que mete en predicamentos al equipo más ganador de México. De momento, no hay nada cerrado de un lado

ni del otro, por lo que temporalmente su futuro está en el aire.

Sus números en el fútbol mexicano De 27 años, Oussama llegó a la tierra del paste en septiembre de 2023 y desde entonces, ha tenido actividad en más de 50 partidos entre Liga MX, Leagues Cup y CONCACAF Champions Cup, consiguiendo el campeonato de esta última y habiendo anotado un total de 10 goles y asistido en 18 ocasiones.

Ya fue dirigido por André Jardine, actual DT del América, cuando coincidieron en el partido de las estrellas entre MLS y Liga MX, encuentro en el que además, anotó uno de los goles con los que el conjunto mexicano derrotó por primera vez a los representantes de la liga estadounidense.

Atlético San Luis

San Luis tiene una dura prueba al visitar al Monterrey para buscar avanzar a la final



No obstante, la escuadra sanluisina ya sabe lo que significa eliminar al plantel azul y blanco, ante su gente.

El Monterrey y el San Luis buscan llegar a la lucha por el trofeo del torneo Apertura 2024, perteneciente a la Liga BBVA MX. El cierre de la primera llave se llevará a cabo en la casa de los Rayados; el Estadio BBVA recibirá a ambos conjuntos, con el marcador global de 2-1, en favor de los visitantes.

Para la plantilla anfitriona, el panorama no luce tan complicado, pues, únicamente necesita un gol para calificar a la última fase. Además, los regiomontanos finalizaron la etapa regular como la quinta mejor ofensiva del certamen, con 26 tantos generados.

Por su parte, pese a que los potosinos

culminaron como los terceros en esta categoría, dos plazas por encima de los blanquiazules, el pasado no los acompaña. Los ahora dirigidos por Domènec Torrent únicamente, en una ocasión, han conseguido los tres puntos en el Gigante de Acero.

El combinado rojo y blanco se ha presentado en siete encuentros en el recinto neoleonés y, en dos oportunidades, ha sido en instancias finales. Sin embargo, La Pandilla les tiene tomada la medida, ya que, los ha vencido en tres ocasiones y obtenido el empate en otras tres.

Finalmente, los descalabros blanquirrojos han culminado por la misma cantidad de goles; dos veces con taneador de 3-1 y la restante, por 2-0. Asimismo, dos de las igualadas finalizaron con los cartones 2-2 y, una última, de 1-1. En caso de que la visita mantenga la pizarra equilibrada, o consiga imponerse, llegará a la Final del fútbol mexicano.

Equipo de la MLS buscaría fichar a Brandon Vázquez, de Rayados

Vázquez llegó a Rayados para principios del 2024, pero no ha logrado consolidarse con un lugar en el equipo.

Final apenas registra 33 minutos en la cancha.

Mientras tanto, en el Clausura 2024 vio participación en 15 encuentros y siete desde el inicio, sumando 747 minutos. Su cuota goleadora fue el doble que la reciente, con seis tantos. Ya en Liguilla jugó 196 minutos.

Las opciones en la posición de delantero para Rayados se centran en Germán Berterame, Roberto de la Rosa y el propio Brandon. 'Superman' no fue incluso tomado en cuenta para el reciente partido ante Atlético San Luis, en la Semifinal de Ida, pues se quedó en el banco de suplentes.



El torneo aún no concluye para algunos equipos en la Liga MX, pero eso no quita ya exista movimiento en torno a posibles altas y bajas de cara al siguiente semestre. En el caso de Rayados, se habla de ya una oferta por Brandon Vázquez.

De acuerdo con información del periodista César Luis Merlo, San José Earthquakes, equipo de la MLS, desea hacerse de los servicios del atacante con doble nacionalidad, e incluso ya presentó oferta formal al cuadro regio.

Brandon llegó a inicios del 2024, tras la salida de Rogelio Funes Mori a Pumas. Si bien su inicio como albiazul fue positivo, con el paso de los meses fue perdiendo minutos, tanto con Fernando Ortiz, como ahora con Martín Demichelis.

En el presente Apertura 2024 jugó en Fase Regular un total de 16 partidos y seis de ellos como elemento titular, con lo que sumó apenas 534 minutos. Además, marcó tres anotaciones. Cabe mencionar que en Fase



BONO DECEMBRINO

Contrata hoy tu
PLAN PREVISOR FUNERARIO
CON SUBSIDIO DE GRUPO ALICA

Desde **\$100** semanales



Válido al 31 de diciembre 2024. Aplican Restricciones.*

Llámanos al: 311 218 3691 www.bellorecuerdo.com

Preventa de Estudiantes

50% ^[1] descuento estudiantes

25% ^[1] descuento maestros

Compra del 1 al 18 de diciembre 2024
Viaja del 18 de diciembre 2024 al 6 de enero 2025

COMBO FLEX + \$60 ^[2] PESOS

Adquiere y obtén más beneficios:

- ✓ Cambios de asiento.
- ✓ Cambios de fecha y hora hasta el 6 de enero de 2025
- ✓ Sin cargos por nivelación de tarifa por cambios realizados. Incluye horarios extras.

Descarga la app.

33 1526 6794

33 3111 8780

www.tepicplus.com

[1] Válido para viajar del 18 de diciembre 2024 al 6 de enero 2025. Limitado a 8 Estudiantes y 2 Maestros por autobús.
[2] Adquiere tu combo flex del 1 al 18 de diciembre 2024. No aplican cambios de fecha y hora. No aplica en horarios extras. No reembolsable. No aplica en cambio de nombre. Aplica en compras en página web, App y terminales. Presentar credencial vigente de estudiante o Maestro avalada por la SEP o una Universidad Mexicana para hacer válido el descuento.

BRILLOS de Navidad



 <p>LIMÓN Persa sin semilla kilo</p> <p>a sólo \$ 19⁷⁵</p>	 <p>PEPINO Verde kilo</p> <p>a sólo \$ 25⁹⁰</p>	 <p>LECHUGA Romana pieza</p> <p>a sólo \$ 25⁹⁰</p>	 <p>NOCHEBUENA 6" Premium 1 pieza</p> <p>a sólo \$ 79⁹⁰</p>	
 <p>SANDÍA Rayada Kilo</p> <p>a sólo \$ 9⁹⁰</p>	 <p>MANZANA Roja Escolar kilo</p> <p>a sólo \$ 29⁹⁰</p>	 <p>CALABAZA Americana kilo</p> <p>a sólo \$ 25⁹⁰</p>	 <p>ZANAHORIA Kilo</p> <p>a sólo \$ 19⁹⁰</p>	 <p>MANZANA Gala Bolsa de 600g</p> <p>a sólo \$ 29⁷⁵</p>
 <p>TOMATILLO Con Hoja kilo</p> <p>a sólo \$ 35⁹⁰</p>	 <p>MANDARINA kilo</p> <p>a sólo \$ 39⁷⁵</p>	 <p>LIMÓN Colima kilo</p> <p>a sólo \$ 35⁹⁰</p>	 <p>CEBOLLA Amarilla Kilo</p> <p>a sólo \$ 19⁹⁰</p>	 <p>MANZANA Golden en Bolsa</p> <p>a sólo \$ 29⁷⁵</p>
 <p>TOMATILLO Limpio kilo</p> <p>a sólo \$ 39⁹⁰</p>	 <p>GUAYABA Kilo</p> <p>a sólo \$ 29⁷⁵</p>	 <p>BRILLOS de Navidad Ya contamos con Pinos Naturales ¡Ven por el tuyo!</p>		 <p>Arbol Frondoso 5'6 High \$ 990.00 Mediano 6'7 High \$ 1,290.00 Grande 7'8 High \$ 1,590.00</p>

 <p>PECHUGAS Empacadas De origen (Solo marcas Nacionales)</p>	 <p>SALCHICHA Para Asar CHIMEX® pieza de 800g</p> <p>a sólo \$ 64⁹⁰</p>	 <p>PIERNA Y MUSLO De pollo Nacional kilo</p> <p>a sólo \$ 34⁹⁰</p>
 <p>JAMÓN Virginia de Pavo FUD® de 450g</p> <p>a sólo \$ 54⁹⁰</p>	 <p>MENUDO De res kilo</p> <p>a sólo \$ 98⁹⁰</p>	 <p>PULPA Negra de res kilo</p> <p>a sólo \$ 199⁹⁰</p>

3x2 al
Máximo 5 Promociones por cliente
Paga 2 y llévate gratis otra de igual o menor precio

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE